

#SÜDWEST 14. Juli 2022

Nachruf Claudia Gundacker und Helmuth Merscher

Die EVG Saarland trauert um Claudia Gundacker und Helmuth Merscher.



Wir trauern um unsere Mitstreiterin Claudia Gundacker, die uns mit nur 55 Jahren viel zu früh verlassen hat. Claudia hatte in 2014 bei der DB Regio Süd als Zugbegleiterin angefangen und war von Anfang an Mitglied in der EVG und bei den EVG-Frauen aktiv. Trotz ihrer schweren Erkrankung hatte Claudia nie ihren Humor und ihre positive Lebenseinstellung verloren. Wann immer ihr Gesundheitszustand es zugelassen hat, kam sie und unterstützte die EVG-Frauen bei verschiedenen Aktionen.

Nach kurzer schwerer Krankheit hat uns auch unser lieber Kollege Helmuth Merscher mit 72 Jahren verlassen. Bis zuletzt war Helmuth ein sehr aktiver Gewerkschafter, der auf keiner Demo wegzudenken war. Seit Gründung der EVG gehörte Helmuth der Seniorengruppe Saarland an und organisierte mehrfach verschiedene Ausflüge und unterstützte bei sämtlichen Veranstaltungen mit seiner Kreativität und seinem unermüdlichen Solidaritätsgedanke.

Unser Mitgefühl gilt den Familien und Freunden unserer beiden Mitstreiter,
deren Andenken wir stets bewahren werden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)